

Un premio a la solidaridad. Sergio Benítezy Jairo González.

Ecuador Triunfador entregó sus premios

CONCURSO Redacción Guayaquil

linco jóvenes que se destacan por su solidaridad, honestidad, creatividad y tenacidad fueron premiados en el concurso Ecuador Triunfador, que promueve el Consorcio Nobis. La ceremonia fue la noche del martes en Guavaguil.

Los estudiantes de 72 universidades se postularon en el concurso diseñando una página web donde expusieron por qué reflejan cada valor. En creatividad, el pintor Mauro Rojas participó con su portafolio de diseño que representó al país en la Bienal de Shanghái, China.

Luego se reconoció el trabajo de Mabel Vélez en tenacidad. El premio honestidad fue para el pintor Mauricio Bravo. En solidaridad hubo empate. Jairo González, de la Universidad Técnica Particular de Loja, recibió el trofeo al igual que Sergio Benitez, de la Espol. Entre los premios hubo USD 600, una beca parcial en la Espol, celulares y pasajes a Galápagos.